



## GFI Solutions passe sous contrôle québécois

L'entreprise de soutien informatique GFI Solutions est désormais sous contrôle québécois.

Quatre investisseurs se partagent maintenant le capital. Le Fonds de solidarité FTQ et les membres de la direction de GFI Solutions ont

accru leur part, alors que deux nouveaux joueurs se sont joints à l'aventure : Investissement Québec et Capital régional et coopératif Desjardins.

À eux quatre, ils se sont partagé la participation de 62,4 % vendue par

l'entreprise mère française, GFI Informatique, pour un montant total de 75 millions \$.

Investissement Québec a injecté 27 millions \$ dans l'entreprise.

Le groupe revendique un chiffre d'affaires de 100 millions \$ et

quelque 55 000 clients au Canada. En 2010, il figurait au 15<sup>e</sup> rang des fournisseurs de solutions informatiques au Canada. Quelque 800 personnes y travaillent, au Québec, dont environ 500 à Montréal seulement. — MATTHIEU PAYEN